

LORENZA VON STEIN  
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

4 Pièces

335 m<sup>2</sup>

Réf. LVS-2157

17 250 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ce magnifique penthouse est dans un immeuble de standing sur le Boulevard de Belgique. Ce quartier est recherché pour son calme et pour son authenticité. L'immeuble bénéficie d'un service de conciergerie. Ce spacieux penthouse de 4 pièces en duplex a été complètement rénové et offre une des plus belle vue spectaculaire sur Monaco et le port. Ce bien d'exception est décoré d'un style épuré et moderne dans chaque détail. Les deux chambres bénéficie de chacune sa salle-de-bains en suite et de beaux rangements. Il y a une terrasse profonde devant le séjour et la cuisine américaine équipée et en ...

This magnificent penthouse is set in a luxury building on Boulevard de Belgique. This area is sought-after for its calm, tree-lined streets & stunning views. The building is equipped with a concierge service. This spacious duplex penthouse with 2 bedrooms and 2 bathrooms has been completely renovated and offers one of the most spectacular 360° views of Monaco, notably of the Port Hercules & the Prince's Rock. This exceptional property has been decorated in a sleek, modern aesthetic, featuring sturdy, quality material throughout. As you enter the property, you enter through the entrance hall ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO**

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

